

## **ICBF y Cine Colombia hacen felices a más de 700 niños y niñas en Antioquia**

**Envigado, 11 de octubre de 2018.** Con la proyección de la película: Animales en apuros, cerca de 700 niños y niñas de los programas de primera infancia del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), compartieron una mañana llena de alegría y diversión en Envigado, Antioquia.

Los niños y las niñas disfrutaron de un refrigerio y una cajita de crispetas, un abre bocas para ver la película. Durante la proyección, la alegría en sus caras reflejó la emoción de ir a cine. Para muchos de ellos fue su primera vez, una experiencia que quedará en su memoria.

Es importante resaltar que esta jornada hace parte de la estrategia Niños al Cine, que se logra gracias al convenio que desde hace varios años realiza la empresa Cine Colombia en conjunto con el ICBF. Esta es una iniciativa que busca brindarle un espacio de esparcimiento a los menores de edad que se encuentran vinculados con el Instituto en las diferentes modalidades de servicio.

Finalmente, desde el ICBF continuamos con la misión de proteger los derechos de los niños, niñas y adolescentes y sus familias con actividades de diversión que les genere gratos recuerdos y felicidad.